

Joaquín Planelles recibirá el nombramiento de Hijo Predilecto de Elda

02/07/2018



Joaquín Planelles se ha mostrado emocionado con la distinción | Jesús Cruces.

Joaquín Planelles será nombrado **Hijo Predilecto de Elda** en el próximo pleno municipal del mes de julio, una distinción con la que el Ayuntamiento quiere agradecer el apoyo que este conocido empresario ha dado a numerosas iniciativas positivas para la ciudad. **El acto para entregar la distinción será en otoño.**

La singularidad de **Joaquín Planelles** viene además por el hecho de ser un **destacado artista con la plumilla** y por su **sello personal de humanista discreto** que ha huido de los protagonismos. Fiel a su línea, ha declarado que **“es un honor enorme e inesperado que aun no he asimilado** y no me queda más que **agradecer su**

iniciativa a las personas que han promovido este nombramiento y al Ayuntamiento por ejecutarlo”.

El alcalde Rubén Alfaro lo citó en su despacho días atrás con la excusa de hablar sobre unos temas y cuando Joaquín Planelles llegó a la alcaldía, **toda su familia lo estaba esperando para darle la noticia:** sus cinco hijos y sus parejas junto con sus nueve nietos y un biznieto, en lo que constituyó para él una auténtica sorpresa.

Este industrial **nació en la plaza de Arriba**, hoy Sagrado Corazón, junto a la iglesia de Santa Ana hace **86 Años.** Hijo y nieto de eldenses, comenzó a trabajar a

los 17 años como **comerciante de tejidos y escaparartista**. Creó la empresa Textil-In de tejidos para el calzado y su implicación en la vida cultural de la ciudad ha sido grande, de hecho, ha sido **cofundador de la comparsa de los Zíngaros**, del **Club de Campo**, y fue una de las personas que impulsó la **reforma del Casino Eldense en 2004**, momento en el que asumió la presidencia de esta entidad. La ciudad valoró su entrega nombrándole **pregonero de las Fiestas Mayores en 2001**.



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado el nombramiento | Jesús Cruces.

Además, Joaquín Planelles destaca en una **faceta artística sobresaliente** como **dibujante con plumilla**, aunque también domina otras técnicas como el **óleo** y fue **profesor de Dibujo** en la antigua Formación Profesional. Ha realizado dos exposiciones individuales, una en la Casa Grande del Jardín de la Música y otra en el Casino Eldense, así como varias colectivas en Elda.

Su inquietud por el futuro de su pueblo le llevó a hacer una **incursión en política previa a la Transición** y fue **concejal** del Ayuntamiento de Elda desde **1971 a 1975**.

Dentro del sector del calzado, fue **uno de los impulsores de la Feria Internacional de Calzado de Elda**, por lo que fue distinguido con la **Medalla de Plata de esta institución**. Su apoyo fue decisivo para poner en marcha el **premio Mejor Calzada**, a cargo del Museo del Calzado, de hecho diseñó la escultura llamada "Formilo" que se entregaba a las galardonadas, y fue el

patrocinador principal de este certamen durante muchos años. Además, **promocinó el premio literario Luis García Berlanga** asociado al Museo del Calzado. También ha patrocinado el equipo de balonmano masculino Textil-In, así como otras disciplinas como el alpinismo o la vela.

Este extenso currículum le ha hecho merecedor de que la ciudad lo distinga como Hijo Predilecto, un **nombramiento que se aprobó por unanimidad de los representantes** de todos los partidos políticos con representación municipal en la Junta de Portavoces.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha afirmado que "Joaquín ha aportado mucho a la ciudad en **deporte, industria y cultura**, ha sido **mecenas de numerosos proyectos** y nunca ha dicho no a ninguna iniciativa que surgiese por el bien de la ciudad".

Hijos predilectos y adoptivos

La ciudad cuenta con **once** hijos predilectos: **Joaquín Coronel Rico, Manuel Beltrán Aravid, Vicente Maestre Vera, José Joaquín González Amat, Emilio Maestre Vera, Juan Rico Pérez, Alberto Navarro Pastor, Agustín Caverro Casañez, José María Amat Martínez y Juan Navarro Busquier**.

Elda también cuenta con cinco hijos adoptivos nacidos fuera de la ciudad: **Antonio Maura Montaner, Antonio M^a de Oriol y Urquijo, Juan Madrona Ibáñez, Rodrigo Sancho y Stuart Weitzman**.



Planelles es uno de los impulsores de la Mejor Calzada y la Feria Internacional del Calzado | Jesús Cruces.